
1 
 

 

Protokoll  

der Mitgliederversammlung am 24. November 2016 

Die Mitgliederversammlung fand in den Räumen der Volksbank Rhein-Wupper eG, Herzogstr. 4, 

51379 Leverkusen statt.  

Den Mitgliedern war die Tagesordnung mit der Einladung am 23.10.2016 bekannt gegeben worden. 

Die Tagesordnung liegt diesem Protokoll als Anlage 1 bei. Es waren 62 stimmberechtigte 

Mitglieder anwesend. 

Die Versammlungsleitung hatte der 1. Vorsitzende Werner Nolden, der die Versammlung um 18:10 

Uhr eröffnete und die Beschlussfähigkeit der Versammlung feststellte.  

Die Prokollführung übernahm Manfred Haußmann. 

Über die bekannt gegebene Tagesordnungspunkte hinaus gab es keine weiteren Anträge. 

TOP 1 – Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden Werner Nolden 

 (Das vollständige Berichtskonzept ist als Anlage 2 beigefügt) 

- Zum Thema Bauphase II (Jürgen Wasse) 

Zu diesem Thema war der Leiter des Tiefbauamtes Herr Christian Syring eingeladen, der 

aber wegen Erkrankung kurzfristig absagen musste. Unser Mitglied Jürgen Wasse hat sich 

telefonisch beim Vertreter Herrn Syrings über den Stand erkundigt: Die Bauphase II 

(Verlängerung des Radweges bis zum Opladener Bahnhof) wird etwa Anfang 2018 beendet 

sein . 

- Zum Thema Zugang Bohnbüchel-- Harald Drescher 

Wegen eines Grundstücks-Rechtsstreites liegt das Projekt derzeit auf Eis. 

- Zum Thema Bauwerks- und Brückenprüfung 2016- Harald Drescher 

Beanstandungen ergaben sich wegen 

der Bruchsteinmauer am Obstweg: hier werden wir einen Schutzzaun anbringen, der 

etwaig herunterfallende Steine auffängt. Wir warten noch auf eine zweite Kostenschätzung. 

der beiden Bäume an der Doppelbrücke, die nach Meinung der Brückenprüfer gefällt 

werden müssen, um Beschädigungen am Brückenbauwerk zu vermeiden. Wir werden noch 

abwarten, wie sich das Wurzelwerk der Bäume entwickelt, bevor wir Fällungsmaßnahmen 

ergreifen, denn die beiden Bäume stellen einen markanten Landschaftspunkt dar. 

der Stützmauer am Bahnhof Pattscheid, die von den Brückenprüfern als marode erkannt 

wurde und saniert werden muss. Hier wird die Stadt Leverkusen zuerst genau vermessen, zu 

wessen Grundstück diese Mauer gehört. 
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Fragen der Mitglieder:  

Wo beginnt der Radweg nach Beendigung der Bauphase II? 

Antwort: Unmittelbar am Bahnhofsparkplatz auf der Ostseite (Lützenkirchener Straße). 

Was ist mit dem Projekt Schienenbus?  

Antwort: Das Projekt wird derzeit nicht weiter verfolgt. 

Wird die derzeit mangelhafte Beschilderung nach Beendigung der Bauphase II verbessert? 

Antwort: die Beschilderung ist Sache der Stadt Leverkusen zusammen mit der 

RadRegionRheinland. 

Wie steht es mit den Überlegungen, den Radweg Balkantrasse mit den Radwegen an der 

Rheinschiene zu verbinden? 

Antwort: Darüber wird derzeit diskutiert. Es gibt gewisse Schwierigkeiten bezüglich des 

Hochwasserschutzes an der Wupper. 

TOP 2 – Bericht des Schatzmeisters Manfred Haußmann 

Manfred Haußmann stellte die Mitglieder- und die Vermögensentwicklung seit der letzten 

Mitgliederversammlung am 23. April 2015 sowie den Finanzplan bis 2021 vor (Anlagen 3). 

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer Doris Oncken und Walter Schröder 

Walter Schröder berichtete über die am 8. November 2016 durchgeführte Kassenprüfung. Dabei 

ergaben sich keine Beanstandungen. Das Protokoll der Kassenprüfung ist als Anlage 4 beigefügt. 

TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wurde per Handzeichen durchgeführt.  

Ja-Stimmen: 59 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 3 

TOP 5 – Wahl der Kassenprüfer  

Walter Schröder und Andreas Klamt stellten sich als Kassenprüfer für das Jahr 2017 zur Verfügung. 

Die Wahl erfolgte im Block und zwar einstimmig. 

TOP 6 – Vortrag von Herrn Syring: Bauphase II 

Herr Syring fiel wegen Krankheit aus (siehe TOP 1). 

TOP 7 – Verschiedenes 

Es gab keine weiteren Wortmeldungen. 

Die Versammlung wurde gegen 19:35 Uhr beendet. 

Werner Nolden Dr. Petra Haller Manfred Haußmann 

1. Vorsitzender 2. Vorsitzende Schatzmeister 


